



旭川運送株式会社 取締役営業部長
 黒川 真吾さま (第7期受講生)

1. 受講のきっかけを教えてください。

私はずっと営業畑の人間で財務や人事などの知識はあまりなく、このままでは頭でっかちの人間になってしまうと危惧しておりました。そんな折に、社長から「会社の経営を助けられる人材になってくれ」と経営管理者養成コースを勧められ、一念発起して受講を決めました。

2. 本コースの良かったところを教えてください。

経営を担う人材となるために必要な知識を体系的に学ぶことができ、また、ずっと同じ講師ではなく分野ごとに異なる講師に教えていただけるというのも刺激的で良かったです。特に財務分野の横山講師は講義が面白く、ド素人の私にも非常にわかりやすく教えていただきました。これほどわかりやすく教えていただける講師陣が揃っているのも中々ないのではないかと思います。また、約半年かけてインターバル形式で学習することにより、前回学んだことを復習できることか

ら、記憶に残りやすいのも非常に良かったと思います。他にも、長期間の研修により、お互い悩みを吐露できる大切な同期も全道各地にできました。

3. 今後についてお聞かせください。

受講修了後にコロナ禍が始まり、自社を取り巻く環境が一変してしまったことから、研究成果発表で取り上げた課題の進捗はまだ道半ばにあります。加えて、運送業界の2024年問題など新たに出てきた課題も多くあります。私自身昨年5月に役員に就任したことから、経営について本格的に関与しなければなりません。今一度研究成果発表で取り上げた課題を洗い出し、研修で学んだことを活かして自社の将来を切り開けるよう精進したいです。



派遣担当者の声

旭川運送株式会社 代表取締役社長
 山本 宏治さま

中小企業大学校は地元旭川に位置し、全道各地から受講者が集まって異業種交流ができ、また、各種助成制度により受講料が安価で済むということでこれを利用しない手はないだろうと積極的に社員を派遣しています。中でも黒川取締役には会社の将来のナンバー2となってもらうために、経営の基本的な知識を習得できる本コースを受講してもらいました。今後、経営に携わっていく中では壁にぶち当たることも少なからずあると思いますが、一方で共に学んだ同期が多くできたと思います。異業種交流は新たな発想を得るヒントになりますし、悩みを相談できる仲間ができたのは非常に強みだと思います。本コースで得られたものを糧にして、道を切り開いてくれることを期待しています。

